

### Anhang III – Installation / Montage des GPS-Gerätes

Bei der 6.CLASSIC1000 kommen GPS-Geräte der Fa. MI-RALLY zur Anwendung. Es handelt sich dabei um, in vielen internationalen Veranstaltungen, erprobte und ausgereifte GPS-Tracker, die von der Rallye-Leitung kurz vor dem Start in Ihrem Fahrzeug am rechten unteren Rand der Windschutzscheibe mittel eines Klettbandes befestigt werden. In jedem Fahrzeug werden 2 Geräte befestigt ( davon 1 x Backup).

Damit können alle Fahrzeuge, deren jeweiliger Standort, Geschwindigkeit oder Stillstand, und Abweichungen von der vorgegebenen Rallye-Strecke während der Dauer der Rallye von der Rallye-Leitung und dem Zeitnehmer erfasst und festgestellt werden.

Zur permanenten Stromversorgung ist das Fahrzeug von jedem Teilnehmer mit einem 2-fach USB Stecker und 2 USB-C Kabeln auszustatten, die an die USB-C Steckdose des GPS-Gerätes angeschlossen werden.

Da der Stromverbrauch der GPS-Geräte sehr gering ist, können diese auch mit einer ausreichend starken Power-Box mit Strom versorgt werden, falls Sie keinen USB-Stecker verwenden können. Es steht jedoch in der Verantwortung des Teilnehmers, dass die beiden GPS-Geräte für die Dauer der Rallye ihre Funktion erfüllen und die zur Zeitnahme nötigen Daten an den Zeitnehmer übermittelt werden. Die Funktion der GPS-Geräte wird vom Streckenpersonal an verschiedenen Kontrollpunkten überprüft.

Die GPS-Geräte bleiben während der Rallye in den Fahrzeugen und sind nach der Zieldurchfahrt am Ende der Rallye zurück zu geben.

#### GPS-Gerät MI-RALLY



Die Rallye-Leitung – Ybbs, 23.10.2025